



Candidature à la présidence
Section locale Neupré



Jérémie Van Den Abeele

Mesdames, Messieurs,
Chers membres,

Engagé activement au sein de la section locale de Neupré depuis 2017, j'ai eu l'opportunité de contribuer à l'élaboration des programmes électoraux de 2018 et 2024 et, depuis le début de cette législature, d'exercer la fonction de conseiller du CPAS. Cette expérience m'a permis de mieux comprendre les attentes des citoyens, les défis de notre commune ainsi que les dynamiques internes de notre mouvement.

Aujourd'hui, je souhaite aller plus loin en mettant mon engagement et mon expérience au service de notre section en tant que président. Mon objectif est triple : renforcer notre présence sur le terrain, fédérer nos membres et nos mandataires autour d'une vision commune et assurer une cohésion d'équipe durable.

Libéral convaincu, je défends une approche pragmatique et ambitieuse de la politique locale, axée sur la liberté individuelle, la responsabilité et la bonne gouvernance. Mon parcours professionnel, marqué par une expertise dans l'énergie et les finances publiques, m'a appris à travailler avec rigueur et à rechercher des solutions concrètes aux enjeux actuels. C'est dans cet esprit que je souhaite insuffler au sein de notre section un nouvel élan, en renforçant nos liens avec les citoyens, en modernisant nos méthodes de communication (bulletins d'informations, réseaux sociaux,...) et en valorisant le travail de chacun au sein de notre section.

La force de notre section réside dans la diversité de nos mandataires locaux et de nos membres ainsi que dans la richesse des idées que nous pouvons porter ensemble. C'est pourquoi je souhaite encourager une participation active et constructive des membres de la section et plus spécifiquement de son comité afin de continuer à bâtir un projet solide pour notre commune.

Convaincu que nous avons ensemble une belle dynamique à poursuivre et à amplifier, je vous remercie de la confiance que vous m'accorderez.

Jérémie Van Den Abeele